

なかざわ 篠 康 中央ひろたか県議会サポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043 (227) 7411

デジタル化推進に全力を

中澤議員 地方自治体に
対して、昨年12月末、総務
省から「自治体デジタル・
トランسفォーメーション
(DX) 推進計画」が示され
今後5年間の計画期間内に、
すべての自治体でデジタル
化の水準を一定レベルまで
引き上げることが求められ

ている。
そこでどうかがうが、RPA
（ロボティック・プロセス・オ
ートメーション）や議事録
作成支援システムなど、「デ
ジタル技術の活用による業
務効率化の取り組み状況は
どうか。

コン作業を自動化するRP
Aについては、本年度から
通勤手当認定業務など、
内10業務の導入を進めて
おり、年間約6500時間
の削減を目指しています。
また、今月から運用を開
始した議事録作成支援シ
ステムについては、音声から

は、新型コロナウイルスに関する様々な情報について、ホームページ等で提供しており、人工知能を活用して「自動会話プログラム」でセミナーのチャットボットも活用しています。

相談医療機関等を案内できようになります。など、県民の皆様が知りたい情報などを容易に得られるよう

2月定例県議会一般質問



登壇し、一般質問を行う由沼裕隆昌議

県にビジョン実現を要望

ふるさと柏市の発展に全力で取り組む中沢裕隆県議（3期）は2月定例県議会で登壇し、県の施政方針や施策について知事ら県執行部に質問しました。Aーを活用した社会づくりを目指す中沢議員は県の業務デジタル化への取り組み状況を尋ねたうえで、全ての資源を投入してのデジタル化推進を要望。また、学力テストで全国平均以下以下の本県児童・生徒の学力アップについて県教育委員会に質問しました。中沢県議の質問と県執行部の答弁を紹介します。

文字を起こす作業の自動化により、作業時間の大削減ができるため、審議会等の議事録や、県民・事業者との面談記録の作成など活用してまいります。

再質問
中沢議員 県はデジタル化の推進でどのような視点で取り組んでいくのか。

してまいります。中沢議員 本県
要 中沢議員 本県
して今後、千葉県
あるべきビジョンを示し
その実現に向けて、これまで
の常識にとらわれず、青
学官をあげて全ての資源
投入し、「デジタル化が推進
されるようより望する。

中沢ひろたかプロフィール

□ 略 歷 □

- ・昭和45年6月19日生まれ
 - ・麗澤高校・大学卒業
 - ・柏市議会議員（3期）
 - ・千葉県議会議員（3期目）
 - ・総合企画水道常任委員会委員長
 - ・総務防災常任委員会委員長

□ 現 職 □

- ### • 文教常任委員會委員

全县挙げ学力向上推進必要



県道白井流山線と柏市道の交差点

中沢議員 県道白井流山線と柏市道が接続する柏市光ヶ丘2丁目地先の交差点は右折レーンが無いことから、渋滞がたびたび発生している。周辺の生活道路を抜け道とする車両が増加しており、渋滞対策が必要であると考えるがどうか。

渋滞対策へ交通量調査

中沢議員 県道白井流山線と柏市道が接続する柏市光ヶ丘2丁目地先の交差点は右折レーンが無いことから、渋滞がたびたび発生している。周辺の生活道路を抜け道とする車両が増加しており、渋滞対策が必要であると考えるがどうか。

柏たなか駅前交番必要

中沢議員 県道白井流山線と柏市道が接続する柏市光ヶ丘2丁目地先の交差点は右折レーンが無いことから、渋滞がたびたび発生している。周辺の生活道路を抜け道とする車両が増加しており、渋滞対策が必要であると考

移動交番を開設したところ

中沢議員 県道白井流山線と柏市道が接続する柏市光ヶ丘2丁目地先の交差点では朝夕を中心に交通の混雑が発生しております。このため、今後、対策の検討を進めることとし、来年度は、交通状況を把握するため、地元柏市と連携し、

中沢議員 近年の「全国学力・学習状況調査」の結果から、千葉県の子供たちの学力状況は、全国平均を下回る傾向にあることが明らかになっている。

「全国学力・学習状況調査」だけですべての学力が測れるとは思わないが、県教育委員会をはじめ、各学校がこの現状を改めて詳細に分析し、課題を的確に把握したうえで、対応策を講じ、全県を挙げて学力向上に向けた取り組みを推進していく必要があると考

る。そこで、うかがうが、全国学力・学習状況調査の結果について、どのように検証し、

本年度は、新型コロナの影響で全国調査は中止となりましたが、県教育委員会が指定した検証校15校において、文部科学省が公表しましたが、県教育委員会が道徳の教科化を踏まえた指導と評価の充実について、取り組み状況はどうか。

教育長 県教育委員会では、道徳の教科化を踏まえて、平成29年度に「道徳教育の手引き」を改訂し、新しい学習指導要領に対応し

た指導内容と評価方法を盛り込み、県内全ての教員に配付しました。

この中で、評価方法については、児童生徒が二面的な見方から多面的な見方へと変容しているかや、自分の関わりで道徳的価値の理解を深めているかなどを文章で評価することとし

ております。

県教育委員会では、児童生徒の成長を見極める方法の研修会を開催するとともに、評価方法を解説した動画をWeb上に掲載しています。それでも校内研修会で活用できるようにしておき、引き続き、指導と評価の充実に努めています。

中沢議員 この結果を踏まえ、12月からは、沿

月の西側にあたる大堀川河口

部において本格的な駆除を実施しており、

柏たなか駅前に交番を設置すべき必要性

は高いと考えるが、県警の見解はどうか。

警察本部長 プレス「柏たなか駅は、居住人口や交通事故等も増加してきていることを踏まえ、駅前に移動交番

を年度内に設ける見込みです。

環境生活部長 令和2年度は、6月から10月にかけ度は、効率的な駆除方法を検討するための試験駆除を実

施しました。

この駆除は、外來水生植物の令和2年

度の駆除実績と令和3年度の駆除計画はどうか。

中沢議員 手賀沼における外来水生植物の令和2年

度の駆除実績と令和3年度の駆除計画はどうか。